



Sie sind auch im Besucherzentrum des Nationalparks Prokletije willkommen, wo Sie mehr über die Flora und Fauna des Gebiets erfahren und Souvenirs aus der Region erwerben können. Die Kultur und Tradition von Plav und Gusinje wird Sie ebenfalls begeistern, mit zahlreichen Moscheen, Kirchen und historischen Türmen.



You can get a trail map, brochures and more information about the Peaks of the Balkans trail at the info center of the Tourist Organization in Plav, and at the info center of NP Prokletije, and through them you can provide accommodation, a guide or transport to the place where you want to start your hiking.



Karten der Route, Broschüren und weitere Informationen zu den Peaks of the Balkans erhalten Sie im Informationszentrum der Tourismusorganisation in Plav sowie im Besucherzentrum des Nationalparks Prokletije. Dort können Sie auch Unterkünfte, Führer oder Transportmittel zu Ihrem gewünschten Startpunkt organisieren.

MONTENEGRO



Peaks of the Balkans International Hiking trail



The Peaks of the Balkans trail is a international hiking trail that passes through mountainous regions of Montenegro, Albania and Kosovo. The trail was designed by national and local tourist organizations and mountaineering clubs in cooperation with GIZ.

The Peaks of the Balkans trail is 192 km long, it passes through untouched and wild areas of the Prokletije Mountains through three countries, Montenegro, Albania and Kosovo. This is one of the best and most beautiful hiking trails in Europe. It rises to more than 2,300 meters above sea level, entering the most beautiful villages, valleys, and lakes that take your breath away. Until a few years ago, this region was almost inaccessible to hikers, only the few and persistent knew its secrets, and now it is available to every lover of pure nature and preserved authenticity.

It takes 10-13 days to go around the entire trail, which depends on the readiness of the mountaineer. One can start in any of these three countries, in Plav - Montenegro, Theth - Albania and Peja - Kosovo. If you are not determined to hike the entire trail, then you can, with the help of a hiking guide, visit a part of it that attracts you the most.

The trail is fully marked, so you can't get lost. One third of the trail passes through Montenegro, Plav and Gusinje municipalities. It can be said that it is the most beautiful part of the Peaks of the Balkans trail. Hiking through Prokletije you have the opportunity to see Plav and Hrid lakes, the beautiful Ropoyana valley and Ropoyana Lake, the Babinopolska valley, many villages, katuns and several mountain lodges, where you are always welcome. You are also welcome in the visitor center of the Prokletije National Park, where you can learn more about the flora and fauna of Prokletije, and buy some of the souvenirs from this region. The culture and tradition of Plav and Gusinje will also delight you, there are numerous mosques, churches and towers.

Die Wanderoute Peaks of the Balkans ist eine internationale Bergwanderroute, die durch die Bergregionen von Montenegro, Albanien und Kosovo führt. Die Route wurde von nationalen und lokalen Tourismusorganisationen sowie Bergsteigervereinen in Zusammenarbeit mit der GIZ entwickelt.

Die Peaks of the Balkans-Route ist 192 km lang und führt durch die unberührten und wilden Landschaften der Prokletije-Bergkette in den drei Ländern Montenegro, Albanien und Kosovo. Sie gehört zu den besten und schönsten Wanderwegen Europas. Die Route steigt auf über 2.300 Meter über dem Meeresspiegel an, führt durch malerische Dörfer, Täler und atemberaubende Seen. Noch vor wenigen Jahren war diese Region für Wanderer fast unzugänglich, und nur wenige Entdecker kannten ihre Geheimnisse. Heute ist sie jedoch für alle Naturfreunde zugänglich, die die unberührte Natur und die erhaltene Authentizität zu schätzen wissen.

Um die gesamte Route Peaks of the Balkans zu durchwandern, benötigt man 10 bis 13 Tage, hängt von der Wanderer ab. Die Tour kann in jedem der drei Länder begonnen werden: in Plav - Montenegro, Theth - Albanien oder Peja - Kosovo. Falls Sie sich nicht entscheiden können, die gesamte Strecke zu bewältigen, besteht die Möglichkeit, mit Unterstützung eines Bergführers einen Teil der Route zu erkunden, der Sie am meisten anspricht.



Die Route ist vollständig markiert, sodass es kaum möglich ist, sich zu verlaufen. Ein Drittel der Strecke verläuft durch Montenegro, genauer gesagt durch die Gemeinden Plav und Gusinje. Es wird oft gesagt, dass dies der schönste Abschnitt der Peaks of the Balkans ist. Beim Wandern durch die Prokletije-Gebirgskette haben Sie die Gelegenheit, den Plavsee, den Hridsee, das wunderschöne Ropojana-Tal und den Ropojanasee zu sehen. Zudem erwarten Sie die Babino Polje-Ebene, zahlreiche Dörfer, Almweiden und mehrere Berghütten, in denen Sie immer herzlich willkommen sind.

